

Medienmitteilung der Gemeinde Schübelbach

Neue Möbel für die Primarschule Schübelbach

Nach und nach werden in den Schulhäusern der Primarschule Schübelbach die zum Teil über 40 Jahre alten Schulmöbel ersetzt. Diese werden nicht entsorgt, sondern erhalten in Rumänien ein zweites Leben.

«Wir freuen uns sehr, die schönen neuen Möbel nach den Sommerferien in Betrieb zu nehmen», sagt Joline Poletti, Schulleiterin in Siebnen. Die alten Möbel haben nach über 40 Jahren ihren Dienst erfüllt. Die insgesamt 300 Schulpulte und 300 Stühle aus drei Schulhäusern spendet die Gemeinde Schübelbach der Schwyzer Stiftung Lichtblick für Kinder, die sich in Zentralrumänien um vernachlässigte Kinder und Jugendliche kümmert.

Nächstes Jahr erfolgt mit der Erneuerung im Schulhaus Gutenbrunnen die letzte Ladung. Die Lastwagen für den Transport stellt McPaperland aus Tuggen zur Verfügung, wo die Möbel auch zwischengelagert werden.

Gemeinde Schübelbach



Legende: *Die Schulmöbel waren zum Teil über 40 Jahre alt. Fotos zvg*



Legende: *So sieht das neue Schulinventar aus.*



Legende: *Ersetzen, aber nicht entsorgen: Mitarbeitende des Werkdiensts transportieren die alten Schulmöbel aus dem Schulhaus Stockberg. Auf dem Bild: Roland Schirmer, Bereichsleiter Liegenschaften, Fatlum Sulejmani, seit diesem Sommer ausgebildeter Fachmann Betriebsunterhalt Fachrichtung Werkdienst, Noa Züger, Lernender, und René Schnellmann, Werkdienst-Mitarbeiter. Foto zvg*

Gemeinde Schübelbach
GEMEINDEKANZLEI

Anouk Arbenz
Kommunikationsverantwortliche

Grünhaldenstrasse 3
8862 Schübelbach

anouk.arbenz@schuebelbach.ch
Tel. 055 450 56 59
www.schuebelbach.ch